

Fabrique de la paroisse Saint-Damase (Bas-Saint-Laurent)

Restauration de l'église et mobilisation de la population locale

Le projet mérite un Prix d'excellence pour l'implication et la persévérance démontrée par cette communauté de moins de 500 habitants. Le chantier de restauration, mené en 2013 et 2014, s'est échelonné en trois phases totalisant des coûts de plus de 700 000\$. Des travaux majeurs touchant le clocher, la maçonnerie de pierre et les portes et fenêtres ont été réalisés dans les règles de l'art, par des professionnels et des artisans de la région. Le succès de la campagne de financement, l'implication de nombreux bénévoles et la tenue de plusieurs activités d'envergure ont contribué au rayonnement du projet dans la région de la Matapédia et il a encouragé la mise en place d'une audacieuse stratégie de développement touristique, fondée sur les richesses patrimoniales locales.



Sur la photo : monsieur Simon Prévost, vice-président Clientèle institutionnelle - Caisse centrale Desjardins, madame Élisabeth Michaud, administratrice de la fabrique de la paroisse Saint-Damase, madame Josette Michaud, architecte et membre du jury, monsieur Jean Bissonnette, sous-ministre adjoint, ministère de la Culture et des Communications du Québec.